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Для всех ребят первый учебный год - это что-то необычное и загадочное, за этот год они уз-

нают много нового и интересного, а также становятся настоящими гимназистами.  

В нашей гимназии 16 октября проходило «Посвящение в первоклассники», на котором все  
малыши показали свои знания и умения, а также получили настоящие документы.  

М ероприятие прохо-

дило в виде игры 

по станциям. Под руково-

дством заядлых мореплава-

телей Капитана Врунгеля и 

помощника Лома. Ребятам 

предстояло побывать на че-

тырѐх островах, чтобы дока-

зать, что они достойны зва-

ния «гимназист». 

Первый—остров « Креа-

тивных карандашей». Здесь 

ребята проявили свою фан-

тазию и художественные 

способности. Их разделили 

на команды девочек и маль-

чиков, и затем они рисовали 

портфели со всеми школь-

ными принадлежностями.  

Следующая станция, на 

которую прибыли дети, - 

станция «Любопытных все-

знаек». На ней первокласс-

ников разбили на три коман-

ды, и каждая выполняла своѐ 

задание: первая должна была 

найти отличия между кар-

тинками. Вторая команда от-

вечала на вопросы по сказ-

кам. Третья собирала паззл 

из геометрических фигур.  

Остров «Хорошего на-

строения» зарядил ребят 

энергией, ведь здесь они 

всем классом разучили дви-

жения и танцевали  под весѐ-

лую музыку 

Но больше всего юных 

путешественников впечатли-

ла полоса препятствий на 

острове «Непоседливых ис-

пытателей», где на каждом 

шагу первоклассников под-

стерегали опасности: болото, 

быстрая река, пропасть и 

ползучие лианы. 

После прохождения каж-

дой станции детям вручали 

подсказки, благодаря кото-

рым, вернувшись на остров 

Знаний, ребята смогли оты-

скать сертификаты, подтвер-

ждающие, что они стали 

гимназистами! 

 По окончании игры уче-

ники и родители отметили, 

что мероприятие было весѐ-

лым и познавательным, а все 

станции интересными. Учи-

телям понравилась и органи-

зация мероприятия, и то, что 

были использованы задания 

Юные путешественники 

У БЕРЕГОВ 24 ГИМНАЗИИ 

Елизавета Зудова 

В  нашей гимназии 

возродилась ста-

рая традиция: мы провели 

посвящение в десятикласс-

ники. 

Мероприятие подготови-

ли одиннадцатиклассники, 

знакомые с трудной жизнью 

будущего выпускника.  По-

священие проходило в фор-

ме КВНа, что было очень 

вдохновляющим и интерес-

ным. Два класса соревнова-

лись между собой,  добавляя 

дух противоречия, Ребята 

получили домашнее задание, 

которое впоследствии про-

демонстрировали зрителям и 

судьям. Первый конкурс – 

«Визитная карточка.» В ней 

гимназисты отразили суть 

классного коллектива, под-

черкнув свои отличительные 

черты. Все классы показали 

себя с разных сторон.  Вто-

рой конкурс был выездным: 

от каждого класса требова-

лась пара- юноша и девуш-

ка. «А» класс нашел самую 

ненужную, по их мнению, 

вещь в школе – учебник ис-

тории, ружье и кошачий 

корм, а «Б» класс обнаружил 

самую нужную для них – 

пирожки. «Ашки» постара-

лись на славу ! Третий кон-

курс продемонстрировал 

умение десятиклассников  

быстро находить интересные 

ответы. На экране были изо-

бражены знаки. Ребятам 

нужно было придумать им 

назначение. Знаки были не 

самые легкие, но десяти-

классники справились. А вот 

музыкальный конкурс не 

оставил равнодушным нико-

го в зрительном зале. Гимна-

зисты исполнили песню, 

отражающую суть их класса. 

Вокал превосходен! Меро-

приятие получилось инте-

ресным, запоминающимся. 

Все десятиклассники про-

шли посвящение и получили 

море удовольствия. Стара-

лись все гимназисты, но хо-

чется особо отметить 10б 

класс. Они проявили творче-

ский подход, сняли интерес-

ное видео. 

Таким образом, праздник 

удался, традиция возроди-

лась. Девятиклассники! Го-

товьтесь! Вас тоже это ждет. 

А десятиклассникам хоте-

Наталья Александровна 

Пригоровская 

Команда капитана Врунгеля 
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В  конце октября у на-
ших пятиклашек на-

чались жаркие дни 
«Переменного марафона». 
Классы боролись за звание 
«суперпятиклассник». Каж-
дое утро ребята получали 
секретный пакет с заданиями 
дня. Конкурсные задания на-
до было выполнять только 
на переменах, с обязатель-
ным участием всех учащихся 
класса. Конкурс показал, что 
наши пятиклассники умеют 
работать все вместе, дружно, 
в одной команде. И еще. Ни-
когда в нашей гимназии не 
было такого, чтобы все че-
тыре класса на параллели 
показали достойные резуль-
таты: 

А на сам праздник в гос-
ти к ребятам пришли братья 
Колобки - Шеф и Коллега, а 
также Карбофос, который 
похитил Законы гимнази-
стов. Братья Колобки пред-
ложили ребятам отправиться 
на поиски и пройти испыта-
ния. Капитанам были выда-
ны маршрутные листы, и в 
сопровождении ребят из Со-
вета старшеклассников клас-
сы отправились по станциям 
выполнять задания. За каж-
дое выполненное задание ре-

бята получали слова - под-
сказки, из которых они 
должны были составить 
один из законов гимнази-
стов. Было нелегко, но ребя-
та справились. Следующее 
испытание, которое подгото-
вил Карбофос и братья Ко-
лобки, - визитная карточка 
класса «Давайте, познако-
мимся!». Отличные песни, 
стихи, зажигательные танцы, 
инсценировки стали настоя-
щим украшением праздника. 
Все дети получили возмож-
ность продемонстрировать 
свои таланты и умения. В 
конце праздника классами 
были приняты законы гим-
назистов, а по итогам испы-
таний вручены грамоты и ... 
огромный пирог... Напосле-
док ребята оставили на ват-
манах пожелания себе через 
4 года. Пожелания будут 
храниться до «Последнего 
звонка» в 9 классе. В конце 
Праздника дети отправились 
по своим кабинетам, где  в 
дружеской атмосфере вместе 
с родителями продолжили 
радоваться за чашечкой чая. 
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Как-то быстро и незаметно подросли выпускники начальной школы. Теперь они  

пятиклассники. Чтобы показать, что в ряды средней школы пришла достойная смена, 

ребятам нужно было завоевать звание «Суперпятиклассник» и пройти все испытания на 
празднике «Посвящение в пятиклассники», которые для них приготовил  

Совет старшеклассников. 

КОЛОБКИ ПРОТИВ 

ПЯТИКЛАССНИКОВ 

Юлия Юрьевна Кончакова 

В  середине октября во 

2 классах прошла 

игровая программа «Празд-

ник первой оценки». Празд-

ник состоялся в конце чет-

верти после выставления 

долгожданных, честно зара-

ботанных оценок за 1 чет-

верть. Цель этого праздника-  

повысить учебную мотива-

цию учащихся и положи-

тельное отношение к оценке. 

Какие отметки самые луч-

шие, а какие приносят толь-

ко слезы и неприятности, 

ребята смогли узнать на 

празднике от братьев Колоб-

ков и Карбофоса. Гимнази-

сты участвовали в конкур-

сах, отгадывали загадки, 

решали математические за-

дачки, выступали на сцене. 

Лентяев и лодырей среди 

ребят не оказалось, классы 

успешно справились с зада-

ниями, а также поделились 

секретами успешной учебы. 

Все еще раз убедились:  что-

бы  получать радость от сво-

его труда и хорошие оценки, 

нужно внимательно слушать 

объяснения учителя и стара-

тельно выполнять задания.  

Алина Одоева, 
Алексей Тихомиров 

«АТЕНЕЙ» №2(2), ноябрь 2014 года 

Визитная карточка 5А класса 

Колобки идут по следу 

ИЗУЧАЕМ ВСЁ ОТ «А» ДО «Я» 
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- К ак давно ты  

за нима ешься 

журналистикой? 

- Я занимаюсь журнали-

стикой не так давно, всего 

лишь 3-й год, с тех пор, как в 

нашей гимназии существует 

газета. 

- Помнишь ли ты свою 

первую статью? 

- Мы брали интервью у 

учителем русского языка и 

литературы Пычкиной Тать-

яной Антоновной, которая, к 

сожалению, в этом году по-

кинула нашу школу. 

- Как проходит твой 

день, как ты находишь на 

всѐ время? 

- Мой день проходит все-

гда по-разному. Иногда я 

создаю себе расписание, ко-

торое стараюсь выполнять, 

но это выходит не всегда. В 

этом нет определѐнной сис-

темы. Я могу что-то спон-

танно решить и сразу же кар-

динально поменять все пла-

ны. 

- Что самое трудное при 

написании материала для 

газеты? 

- Самое трудное для ме-

ня, пожалуй, это корректи-

ровка собственного материа-

ла. Когда я пишу, я вклады-

ваю в это дело многое и не 

всегда просто что-то «вот 

так сразу» исправить. 

- Какой, на твой взгляд, 

должна быть современная 

гимназическая газета, что 

нужно сделать или уже сде-

лано, чтобы она стала 

именно такой? 

- Газета должна быть со-

держательной. Гимназиче-

ский медиа-центр должен 

развиваться и идти вперѐд, 

чтобы планка поднималась 

выше.  

- Расскажи немного о 

статье про культурное на-

следии, что побудило тебя  

еѐ написать? 

- Меня побудило то, что я 

вижу каждый день на улицах 

города, я люблю наш город и 

его историю. 

- Какие у тебя впечатле-

ния после фестиваля 

школьных СМИ, узнала ли 

что-нибудь новое, что по-

нравилось? 

- От фестиваля я ожидала 

большего .  Это был некото-

рый опыт, особенно мне за-

п о м н и л а с ь  п р е с с -

конференция. А в целом, «на 

других посмотрели, себя по-

казали». 

- Что бы ты могла посо-

ветовать ребятам, которые 

только начинают пробо-

вать себя в этом нелѐгком 

ПЕРВЫЙ УСПЕХ  

ЮНОЙ ЖУРНАЛИСТКИ 
Правильно освещать жизнь гимназии и города, быть в центре последних новостей -  

это умения, требующие не только общей эрудиции, но и природного таланта.  

Алина Спиридонова, ученица 9 «Б» класса нашей гимназии, порадовала своей победой на  
фестивале школьных СМИ, заняв второе место по направлению «Пресса» в номинации  

«Культурная палитра города» фестиваля школьных СМИ. 

Алексей Корелин 

Алина Спиридонова Диплом призѐра конкурса 

«АТЕНЕЙ» №2(2), ноябрь 2014 года         



ОЛИМП 

5 

В  «Нескучные кани-

кулы» наши учителя 

физкультуры организовали  

для любителей активного 

спорта и отдыха «Веселые 

старты» для 7-9 классов, а 

для 6-х прошла игра 

«Пионер-бол». В назначен-

ное время команды собра-

лись на соревнования, чтобы 

в честном поединке, проявив 

максимум своих способно-

стей и возможностей, стать 

первыми. 

За участников пережива-

ли учителя физкультуры и 

классные «мамочки». Каза-

лось, ещѐ мгновение, и они 

сами станут участниками со-

ревнований и с удовольстви-

ем покажут, как надо пры-

гать через обруч и перено-

сить мячи. Спортивный за-

дор и желание добиться по-

беды для своей команды за-

хватывали детей настолько, 

что они не замечали проис-

ходящего вокруг. Все стара-

лись изо всех сил прийти к 

финишу первыми. В зале ца-

рили смех, шум и веселье. А 

счастливые глаза детей – 

лучшая награда всем органи-

заторам праздника… Сорев-

нования стали настоящим 

праздником спорта, здоровья 

БОДРОСТЬ ДУХА,  

ГРАЦИЯ И ПЛАСТИКА!  

«Пионербол»  

6 классы: 

6Г -1 место, 

6В - II место,  

6А - IIIместо 

«Веселые старты»  

7 классы: 

7Г - I место,  

7В - II место, 

7А - II место 

«Веселые старты»  

8 классы: 

8Г - I место,  

8Б - II место, 

8В - III место 

«Веселые старты»  

9 классы: 

9В - I место,  

9Б - II место, 

Елизавета Зудова 

«АТЕНЕЙ» №2(2), ноябрь 2014 года 

Семиклассники на старте 

Даже в спорте приходится думать Мозговой штурм 



ВЫСОТА 

6 

В  Ло мо но со вско м 

Доме детского 

творчества 18 октября про-

шел конкурс агитбригад 

«Береги себя для жизни» в 

рамках акции «Шаг навстре-

чу». 

На конкурсе нашу гимна-

зию представляли 2 коман-

ды: агитбригада 5 Г класса 

«Сигарете - нет» и сборная 

агитбригада 7—9 классов 

«Спасенье планеты в наших 

руках,  другого шанса не бу-

дет». 

В конкурсе участвовало 

10 агитбригад из городских 

образовательных учрежде-

ний. 

По словам организаторов, 

цель мероприятия — форми-

рование у подростков ценно-

стей здорового образа жиз-

ни, развитие творчества и 

волонтѐрского движения 

в школах. 

Жюри конкурса оценива-

ло актуальность тематики 

агитбригад, художественное 

оформление, оригинальность 

режиссерского замысла и ар-

тистичность. 

Выступление ребят про-

пагандировало здоровый об-

раз жизни, они призывали 

окружающих отказаться от 

курения: «Курить некрасиво, 

нестильно, немодно…» На-

деемся, что многие после 

приведенных доводов заду-

маются о своем здоровье, 

внешнем виде и пересмотрят 

свое отношение к этой па-

губной привычке. Выступле-

ния наших команд запомни-

лись оригинальностью и вы-

разительностью. 

В своих выступлениях 

ребята подчеркнули цен-

ность здорового образа жиз-

ни, а старшеклассники под-

готовили театрализованное 

представление, в котором ге-

рои делают свой правильный 

выбор. 

Команда 5 Г класса 

«Искра» заняла 1 место! А 

наша старшая команда пора-

зила зрительный зал своим  

творческим подходом к этой 

серьѐзной проблеме. 

Участие в таких конкур-

сах заставляет всех заду-

маться о своем здоровье! 

Обе команды представят 

гимназию и город на област-

Мария Дорман 

БЕРЕГИ СЕБЯ ДЛЯ ЖИЗНИ 

С остоялся II конкурс 

школьных СМИ в 

САФУ. На это мероприятие 

были направлены журнали-

сты из нашей гимназии, что-

бы представить ее с самой 

лучшей стороны и получить 

опыт работы в печатных из-

даниях. 

Большинство наших 

юных журналистов впервые 

оказались на фестивале, по-

этому ребятам было интерес-

но абсолютно всѐ. Програм-

ма конкурса достаточно на-

сыщенна. Выставка газет - 

возможность посмотреть  пе-

риодические издания других 

образовательных организа-

ций. Также можно было про-

верить свои знания в области 

журналистики, побывать на 

мастер-классе журналиста 

Александра Гревцова. Ребя-

там представилась возмож-

ность почувствовать себя 

журналистами, проводящи-

ми расследование, а в конце, 

как самые настоящие  

«акулы пера», юные журна-

листы задавали вопросы 

культурному деятелю Анне 

Акимовой. 

Нашим журналистам 

еще многому предстоит нау-

читься. И хотя фестиваль не 

удовлетворил все  потребно-

Алина Спиридонова 

Статистические данные по Архангельской области: дети начинают курить в 10 лет, а к 12 

годам мальчики становятся заядлыми курильщиками; возраст приобщения к употреблению 

наркотиков составляет 12-19 лет; за последние 5 лет токсикомания  возросла на 40%, а 
случаи смерти фиксируются в возрасте 6-7 лет; первый опыт приема алкоголя –  

это младший школьный возраст. 

АКУЛЫ ПЕРА 

Участники пресс-конференции Команда «акулы пера» 

«АТЕНЕЙ» №2(2), ноябрь 2014 года         
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РЕЗУЛЬТАТЫ СОЦИОЛОГИЧЕСКОГО ОПРОСА 

РАБОТА СТОЛОВОЙ 

Пользуетесь ли Вы столовой? Нравится ли Вам качество питания? 

Что больше всего устраивает в работе столовой? Что больше всего не устраивает в работе столовой? 

Да  

Нет 

Редко 

Отказались ответить 

Всегда нравилось 

Нравится во 2 четверти 

Никогда не нравилось 

Когда как 

Не знаю 

Обслуживание 

Выпечка 

Горячие обеды 

Санитарное состояние  

Холодные блюда 

Все устраивает  

Обслуживание 

Выпечка 

Горячие обеды 

Санитарное состояние  

Холодные блюда 

12% 

2% 

13% 

73% 

20% 16% 

1% 

62% 

1% 

61% 

2% 
4% 

3% 

9% 

9% 

16% 

8% 
4% 

2% 
25% 

1.Ставить ценники 

2.Разнообразить блюда по дням 

3.Увеличить количество работников персонала на переменах 

 

4.Продавать сок с трубочками 

5.Вернуть конфеты и шоколад 

6.Увеличить ассортимент выпечки  

Участие в социологическом опросе приняло 173 респондента. После заданных вопросов у респондентов на-

шлись предложения по улучшению работы столовой: 

Совет Старшеклассников 

«АТЕНЕЙ» №2(2), ноябрь 2014 года 
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ВЕРНИСАЖ 

Путешествие – это одно из самых интересных и познавательных увлечений на сегодня.         

Изучение новых мест, культуры, приобщение к обычаям и традициям –                                            

всегда незабываемое приключение. 

Питерские каникулы 

Знаменитое фото у Казанского собора 

Каникулы в Ярославле. 

Уемская мастерская Посещение исторических мест 
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У важаемые коллеги! 

Дорогие друзья! 

Уходящий год был непростым. 

Однако благодаря совместным усили-

ям, удалось не просто сохранить дос-

тижения гимназии, но и видоизменить 

их для продолжения развития. 

В канун Нового года принято стро-

ить планы на будущее. Желаю, чтобы 

всѐ задуманное свершилось. 

Пусть 2015 год станет годом новых 

возможностей, творческих успехов и 

ярких достижений, будет богат для 

Вас новыми идеями и открытиями! 

От всей души желаю Вам крепкого 

здоровья, благополучия в Ваших семь-

ях и удачи во всех начинаниях! 

Мы движемся вперѐд. Путь измене-

ний никогда не бывает простым, но 

уверен, что он будет интересным и 

плодотворным. Главное, что мы вме-

сте идѐм к общей цели - качественно-

му образованию и воспитанию подрас-

тающего поколения . 

 

 

Запах мандаринов уже ворвался в 

наши дома,  снежинки  тают на ладош-

ках, а Деды Морозы  смотрят на нас с 

витрин... И если при всѐм этом ново-

годнее настроение ещѐ не нашло Вас, 

то Совет Старшеклассников с радо-

стью им поделится! 

Я от лица всего совета старше-

классников поздравляю всех Вас с 

наступающим Новым Годом и желаю 

Вам удачных поездок, искренних улы-

бок, приятных встреч, тѐплых вечеров, 

незабываемых впечатлений в это вол-

шебное время! В этом учебном году 

Совет Старшеклассников начал свою 

активную деятельность и мы стараем-

ся разнообразить жизнь гимназии. В 

этом нам активно помогают все участ-

ники образовательного процесса. Я 

н а д е -

НОВОГОДНЕЕ ПОЗДРАВЛЕНИЕ 

ПОМОРСКАЯ ЯРМАРКА  

Н а первом этапе Ярмарки каж-

дое образовательное учрежде-

ние предоставило документацию о 

своей воспитательной системе. Для 

нашей гимназии - это программа раз-

вития и организации самоуправления 

«Союз верных друзей». 

Второй этап Ярмарки - выступле-

ния классных коллективов нашей гим-

назии. Всей презентацией руководил 

директор гимназии Белов Иван Алек-

сандрович. Выступления отрядов бы-

ли разделены на блоки. Первый блок: 

«Творчество и красота». Здесь себя 

показали отряды «Бригантина» и 

«Дружный» под руководством Шилко 

А.В. и Кондратьевой М.Ю., их высту-

пление было посвящено юбилею Эр-

митажа. Также в этом блоке было 

представлено выступление Власовой 

С. В. и Уборцевой И. Г.  с их проектом 

«Научился сам, научи другого». Они 

рассказывали о поездках в Архангель-

ский коррекционный дом ребѐнка. 

Отряд «Галактика» под руководством 

Мохотаевой Н. Н. проявил себя в 

блоке «Познание мира». О спорте и 

здоровье поведали отряд 7Г класса 

«Актимэль» и их руководитель Пых-

тина К. А. Блок «Общество и лидер» 

представлял 3Г. Они вместе с класс-

ным руководителем Дресвянниковой 

М. О.  рассказывали о своѐм классе, 

мероприятиях, которые придумывают 

сами, а также о работе своего отряда 

«Полѐт». В данном блоке Крылова О. 

В. с отрядом «Факел» уделила особое 

внимание патриотическому воспита-

нию детей. Пятый блок воспитатель-

ной системы представляла Рассказова 

Ю. В., она говорила о медиа-центре 

нашей гимназии, о газете «Атеней» и о 

дальнейших планах образовательного 

учреждения. 

28 ноября в школе № 11 состоялся 

третий этап Ярмарки – презентация 

«Портрет воспитательной системы 

образовательного учреждения». Нашу 

гимназию представлял Совет Старше-

классников. В своѐм выступлении ре-

бята показали яркость и креативность 

нашего образовательного учреждения. 

Они говорили о том, какие мероприя-

тия проведены силами гимназистов, а 

также о планах на будущее, а точнее - 

о главном событии этого года – юби-

лее гимназии, на котором Совет стар-

шеклассников предоставит полный 

отчѐт о 

В ноябре 2014 года департаментом образования мэрии города Архангельска проводилась яр-

марка воспитательных систем  2014. В Ярмарке участвовали: гимназии № 21, 24, школы № 

14, 17, 22, 52, ДОД «ЛДДТ», детский сад № 123. 

Елизавета Зудова 

Иван Александрович Елизавета Кокова 
Креативный снеговик 

Участники третьего этапа 

«АТЕНЕЙ» №3(3), декабрь 2014 года         



НОВОСТИ 24 

3 

ЮБИЛЕЙ —  

КАКОЕ ЭТО СЛОВО! 

Я нварь станет одним из самых 

напряженных, но одновремен-

но интересных месяцев для всей гим-

назии. Подготовка к главному собы-

тию учебного года началась давно, 

оргкомитет еще в сентябре собрался 

на первую свою рабочую группу. 

Праздник решили провести на сцене 

АГКЦ 7 февраля в 15.00. 

В этом мероприятии примет  уча-

стие большое количество учащихся 

гимназии. На сегодняшний день в со-

ставе хора «Созвучие» более 80 чело-

век, ребята каждую среду собираются 

в актовом зале, чтоб отрепетировать 

свои концертные номера. Идѐт актив-

ная подготовка и в хореографических 

залах гимназии. Первоклассники ста-

раются отточить несколько простых 

движений, чтобы выйти в составе 

большой команды танцоров. Если за-

глянуть в зал ко второклассникам, то 

можно увидеть, как ребята  усердно 

репетируют в парах русский народный 

«Перепляс». В нижнем зале не умолка-

ют мелодии вальса. А 3-4 класс уже 

примеряет новые костюмы. Девчонки 

7-9 классов до позднего  вечера репе-

тирую свои юбилейные композиции. 

Команда Сергея Александровича Кро-

това все перемены пропадает в 36 

кабинете, мальчишки готовят очень 

красивый номер, в  котором  важна 

работа всей команды, как единого це-

лого. Совету старшеклассников тоже 

некогда скучать: каждую пятницу идет 

постановочная работа,  ребятам прихо-

дится постигать азы хореографии, 

учиться владеть  микрофонами, пра-

вильно держаться на сцене. 

Уже определѐн состав ведущих 

праздника, в следующем номере газе-

ты мы обязательно познакомим гимна-

зию с ними и подготовим  небольшой 

репортаж с репетиции.  

Все классные коллективы получи-

ли задания: малыши готовят поздрави-

тельные слайды, а  5-11 классы ведут 

поисковую деятельность, чтобы обоб-

щить всю 25-летнюю историю гимна-

зии.  

Уже готовы пригласительные для 

почѐтных гостей, ветеранов педагоги-

ческого труда и администрации горо-

да, на первом этаже продаются билеты 

для всех желающих, идѐт работа над 

баннером праздника, шьются костю-

мы.  

Юлия Владимировна Рассказова 

                                                                                                      «АТЕНЕЙ» №3(3), декабрь 2014 года                

Кажется,  совсем недавно начался учебный год, а в гимназии уже царит новогодняя атмо-

сфера и полным ходом идѐт подготовка к главному мероприятию этого учебного года! 

Одоева Алина 11а - победитель 
по литературе  

Макарова Юлианна 8б—
победитель по музыке  

Потехин Дмитрий 8а—
победитель по  информатике 

О сенью в нашей гимназии 

проходил первый этап олим-

пиад по предметам. А совсем недавно 

закончился муниципальный этап все-

российской олимпиады среди школь-

ников. Наши гимназисты показали 

высокий уровень знаний на школьном 

этапе олимпиад. Это проявляется в 

том, что большая часть работ выпол-

нена правильно. Учащиеся проявили 

огромный  интерес к   математике, 

русскому языку, обществознанию и 

литературе. Напротив, меньше интере-

сует  ребят французский , возможно, 

это связано с тем, что у большинства 

учеников это второй язык и он даѐтся 

сложнее. 

Муниципальный этап принес но-

вые победы. Почти по всем предметам 

есть призѐры среди наших учащихся. 

Вот некоторые статистические дан-

ные: 5 победителей муниципального 

этапа—это гордость гимназии 24, ли-

дер среди предметов—  литература, в 

олимпиаде от нашей гимназии приня-

ли участие 10 человек, из них 5 призѐ-

ров и 1 победитель. Прекрасные ре-

зультаты  по физической культуре—1 

победи-

тель и 7 

ОЛИМПИЙЦЫ ФИНИШИРОВАЛИ 

Елизавета Зудова 
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НУ ЧТО, НАПИШЕМ?  
Зимнее итоговое сочинение позади. Нововведение дало почву для разговоров не только в кругу  

учителей и учащихся, но и вызвало также бурные дискуссии   

среди всей общественности в целом. 

Алексей Корелин 

Т ретьего декабря одиннадцати-

классники нашей гимназии, 

как и многие другие учащиеся по всей 

России, писали итоговое сочинение – 

новый экзамен, проверяющий не толь-

ко умение грамотно выражать свои 

мысли, но также знание русской и 

иностранной классической литерату-

ры, способность доказывать свою точ-

ку зрения, приводя примеры из произ-

ведений отечественных и зарубежных 

авторов. На работу учащимся отводи-

лось 3:55. Темы были объявлены за 

пятнадцать минут до экзамена: «Чем 

творчество М.Ю. Лермонтова может 

быть интересно современному читате-

лю?», «Кто говорит, что на войне не 

страшно, тот ничего не знает о войне», 

«Природа и внутренний мир человека: 

созвучие и диссонанс», «Какие собы-

тия и впечатления жизни помогают 

человеку взрослеть?», «Что важнее: 

любить или быть любимым?». Все они 

соответствовали пяти направлениям, 

опубликованным ранее. Учащиеся 

должны были сформулировать свою 

точку зрения, аргументировать пози-

цию, выстроить рассуждение. 

«Ученики сами выбирают тему, чувст-

вуют свою самостоятельность и в то 

же время ответственность» - рассказы-

вает Татьяна Михайловна Проскуря-

кова. – Им есть что рассказать о себе, 

об окружающем мире, о смысле жиз-

ни. Каждая работа неповторима, со 

своим мировоззрением. Мне кажется, 

что возврат сочинения – положитель-

ное событие. Это работа, которая про-

веряет речевые и читательские компе-

тенции, культурный уровень разви-

тия". Конечно, опыт введения такого 

экзамена существовал и ранее, напри-

мер, в советской системе образования. 

Вспомним: были времена, когда из 

конверта доставали три темы: одна по 

литературе первой половины девятна-

дцатого века, другая по второй, а тре-

тья по двадцатому веку. Затем стали 

давать по пять-шесть тем. Через неко-

торое время появились сборники сочи-

нений. Процесс написания обессмыс-

лился. Чуть позже ввели изложение с 

творческим заданием. Писали работу 

шесть часов, причѐм разрешалось 

пользоваться художественным тек-

стом. Впоследствии данный экзамен 

отменили совсем, ввиду его несостоя-

тельности, неспособности оценить 

реальные навыки учащихся. В настоя-

щее же время, начиная с нынешнего 

года, сочинение опять вводится в рос-

сийские образовательные учреждения, 

только теперь с изменѐнной концепци-

ей правил, благодаря которым этот 

экзамен стал действительно эффектив-

ным при проверке умений одиннадца-

тиклассников. Всего в нашем образо-

вательном учреждении было 55 экза-

менуемых, причѐм все они получили 

зачѐт и допущены к государственной 

итоговой аттестации. 

"Сначала я выбрала направления, 

наиболее мне близкие, - рассказывает 

о подготовке к экзамену Одоева Али-

на, ученица 11 "А" класса, - затем раз-

работала предположительные темы, 

нашла для них подходящие книги. Я 

читала русскую классику, современ-

ные произведения и иностранную ли-

тературу. В основном, это была 

школьная программа, потому что аргу-

ментация должна быть серьѐзной, а 

именно в ней содержатся книги, под-

ходящие ко многим направлениям". 

"Выберите для себя несколько дейст-

вительно интересных для вас тем и 

начните готовиться заранее, - советует 

Вероника Боровикова, ученица 11 "Б" 

класса. - Тогда вы будете чувствовать 

себя увереннее. А если до сочинения 

осталось мало времени и вы по какой-

то причине не знаете примеров для 

доказательства, к каждому направле-

Сочинение написали 

«АТЕНЕЙ» №3(3), декабрь 2014 года         
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МАКСИМУМ ИСКР 
Как известно, многие ученики нашей гимназии принимают участие в агитбригадах.  

Команды, представляющие нашу школу, называются «Искра» и «Максимум».  

Вот мы и решили разобраться: «Агитбригада» - что это такое»? 

- Ч то вы можете сказать об 

этом конкурсе? Наша гимна-

зия участвовала в первый раз или нет? 

- В этом году проходил уже VII Област-

ной конкурс агитбригад «Мы выбираем 

жизнь», организованный Центром психоло-

го—педагогической реабилитации и кор-

рекции «Надежда». Наши агитбригады как 

победители городского уровня впервые 

поучаствовали в этом конкурсе. Участво-

вать в этом конкурсе  престижно, потому 

что на сцене ОЦДО выступали команды -

победители из разных районов нашей об-

ласти, а еще большая сцена, большой зри-

тельный зал, больше технических возмож-

ностей.  

- Какие были условия конкурса? 

- Были поставлены очень жесткие усло-

вия: не более 10 минут и не более 10 чело-

век. А у двух команд больше 10 человек. И 

нам, руководителям, приходилось очень 

сложно: нужно сократить численность де-

тей, а как сделать, если уже все поставлено 

и отыграно на такое количество, где у каж-

дого участника своя роль? Приходилось 

менять сцены, старшей группе «ломать 

хореографию», чтобы еще  уложиться так-

же и во время. 

- Что вам понравилось в выступлени-

ях? 

- В выступлениях актеров есть свои 

изюминки, я их называю фишками, то, что 

цепляет тебя… В композиции агитбригады 

у старших ребят «Максимум» одна из фи-

шек - это хореография под замечательную 

песню «Свеча». Свеча - это символ яркой и 

красивой жизни. Можно изо всех сил го-

реть ярко, чтобы всем, кто находится рядом 

с тобой, было тепло и светло. Она призыва-

ет жить и быть настоящими людьми, в ко-

торых есть искра настоящего огня и кото-

рые не позволяют погасить ее в себе. Ведь 

она хрупкая и беззащитная,  стоит дунуть, и 

она погаснет. И девочки справились с этой 

задачей, они донесли мысль этой песни 

через танец. А у команды «Искра» фишка- 

это кульминация: неравная схватка орга-

низма человека и вредных привычек под 

композицию Фредди Меркури «Чемпион». 

Кто выйдет победителем? Зритель дейст-

вительно становится соучастником того, 

что происходит на сцене, и аплодисменты 

звучат как награда за твой выбор. 

- С какими трудностями вы столкну-

лись на пути к конкурсу? 

- Когда был написан сценарий для агит-

бригады, сразу возник вопрос: а смогут ли 

ребята сыграть ? Ведь исполнители в агит-

бригаде должны быть "многоликими" - 

темпераментными, задорными, владеющи-

ми широким арсеналом сценических прие-

мов, умеющими петь, танцевать, хорошо 

читать текст, обладать отличной дикцией. 

Но мы поверили в ребят 5 «г» класса, а 

ребята поверили в нас и себя. Много было 

репетиций, слез от того, что не получается, 

но в конечном итоге вышло яркое и ориги-

нальное зрелище, ребята почувствовали 

себя настоящими артистами. 

- Нужны ли агитбригады? 

- Большая часть родителей, с 9 утра и 

до вечернего времени, находится на работе. 

В это время их дети – особенно подростки, 

самая беспокойная часть населения, должна 

быть под присмотром. Либо за ними при-

сматривает школа, либо это будут это де-

лать другие, предлагающие «нескучную 

жизнь». Подростки склонны к быстрой 

самоорганизации вокруг сильной харизма-

тической личности. И задача всех взрос-

лых, кто включен в воспитательный про-

цесс, уберечь подрастающее поколение, 

сориентировать на правильный выбор. На-

ша гимназия предлагает большой спектр 

кружков и творческих объединений, где 

ребята могут попробовать себя, развить и 

реализовать свои способности. В заключе-

ние я хотела бы сказать, что каждый день у 

нас есть выбор- продолжать жить как все 

или сделать шаг навстречу себе и взять 

жизнь под свой контроль. Я бы пожелала 

как можно чаще делать правильный выбор. 

Своими впечатлениями поделились 

участники. 

Милькова Виолетта, ученица 9 «А» 

класса: «Настроение в команде было раз-

ным, т.к. нам нужно было перенять на себя 

настроение несколько строгое, отстранен-

ное. Мы пытались на выступлениях пока-

зать все свои силы, мысль, которую хотели 

донести зрителя» 

Кончаков Юрий, ученик 5 «Г» класса: 
«Я думал, что мы не победим, но мои со-

мнения рассеялись, когда я услышал, что 

Алина Спиридонова 
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Скоро наступит новогодняя ночь. Дома мы все слушаем бой курантов, загадываем желания, 

открываем подарки. Но что же происходит в школе в эту ночь? Мы провели новогодний оп-

рос и на его основе составили небольшой рассказ о ночной гимназии.  
Итак, 31 декабря 23.50. 

Х олл. Все учителя вместе. Они 

рады наступлению Нового 

года. Педагоги завершают украшать 

гимназию. Теперь она вся в ярких ми-

гающих огоньках. Подарки уже спрята-

ны под ѐлкой. В эту ночь никто из них 

не ставит двоек и троек, никто не ходит 

с суровым видом, все просто радуются 

празднику. Плохие оценки превраща-

ются в хорошие, чтобы ни у одного 

ученика не было грустного настроения 

в новом году. 

Уже почти полночь. Все ждут на-

ступления чуда. Юра прыгает в стран-

ном танце вокруг ѐлки, призывая Деда 

Мороза. Наша гимназия закрыта. Ни-

кто посторонний не войдет. Но одному 

хорошо известному всем волшебнику 

можно. У него есть VIP пропуск. Пол-

ночь. Заходит Он. Да не один, со Сне-

гурочкой, а у неѐ подарки. Дедушка 

Мороз зажигает ѐлку. Каждый учитель 

встает на стул и рассказывает стихо-

творение, только после этого ему дают 

подарок.  

А после полуночи все выходят во 

двор и смотрят на салют. Затем диско-

тека. А потом каждый учитель уходит 

в свой кабинет и крепко там засыпает.  

Вот так по представлению гимнази-

стов проходит Новый год в нашей шко-

ле. Довольно необычно, не правда ли? 

В от и подошел к концу год Ло-

шади, но впереди не менее 

увлекательный и многообещающий 

Новый 2015 год! Что же преподнесет 

нам счастливое число 24, мы с вами 

сейчас узнаем! 

Красный бархатный занавес откроет 

начало года. Восхищение вызовут та-

лантливые школьники, которые поко-

рят всех яркостью и неповторимой ра-

дужностью. Также на небе в мгновение 

ослепительной вспышки встретятся три 

звезды. Повсюду аплодисменты и кри-

ки "браво"! 

Прозвучала новость, что в Архан-

гельске появится Невский проспект 

или наоборот, в общем, время покажет. 

Последний месяц весны будет дос-

таточно плачевным. Сначала военная 

музыка закружит нас в вальсе и девоч-

ки с синими платочками не раз вызовут 

слезы на глазах.  

А вот конец мая для одних станет 

завершением одного уровня и перехо-

дом на другой, а для других пройдет 

под девизом "Game over, или добро 

пожаловать в реальный мир". Не за-

будьте про красные ленты! 

Что же касается лета, то оно будет 

жарким во всех смыслах этого слова. 

Вода всем в помощь. 

32 августа не будет, поэтому осень 

все-таки начнется с первого учебного 

дня. Интересно, посетят ли его вновь 

принцесса и король? Это нам предсто-

ит узнать.  

А вот уже примерно через несколь-

ко дней обстановка поменяется: школа 

превратится в сосновый бор, а вместо 

черно-белой формы ученики и учителя 

наденут кеды и футболки. Но и это еще 

не все! Классам предстоит пройти лес-

ную полосу препятствий. Осень также 

будет рада видеть учителей любимые 

глаза. 

Во второй четверти в школе выпа-

дут осадки в виде снега, воцарится вол-

ш е б н а я 

Алина Одоева 

Виолетта Милькова 

ОРАКУЛ ДЛЯ 24 
В преддверии наступающего Нового года у астрологов и предсказателей горячая пора.  

Медиа-центр гимназии решил обратиться к одному из них,  

чтобы пролить свет на ближайшее будущее 

НОВОГОДНИЙ ОПРОС 

Открытка для российского конкурса. Автор: Алексей Корелин 
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П ервенство Октябрьского рай-

она по волейболу. Честь на-

шей школы защищала команда юно-

шей, которые заняли 4-е место, и ко-

манда девушек: Богомолова Алина 10 

«А» и Бужинская Яна 8 «Б», занявших 

3-е место. 

Также ребята приняли участие в 

городской олимпиаде по физической 

культуре: Лудкова Виктория 8 «А», 

Грицай Александра 11 «А», Тарасов 

Кирилл 11 «А», Будникова Юлия 10 

«Б», Ганюхина Дарья 8 «В», Мошаре-

ва Кристина 7 «А» , Грязнов Григо-

рий 8 «Б». Победителем стал Тюкин 

Алексей 10 «А» . 

А сейчас ребята готовятся к первен-

ству Октябрьского района по волейбо-

лу. В нѐм примут участие команда 

юношей и две команды девушек из 

нашей школы. Будем болеть за наших 

спортсменов! 

 

ПОГОВОРИМ О ПРЕКРАСНОМ 

Новый год — это один из самых любимых и ярких праздников, который с удовольствием 

отмечают во всѐм мире! 

Это пора чудес и исполнения заветных желаний. И этот праздник уже на пороге! Всех нас 
ждѐт увлекательное представление. Актѐры школьного театра поведают вам неповтори-

мую историю, которая могла произойти только под Новый год! Вы также окунѐтесь в уди-

вительную атмосферу наступающего праздника… 

Приглашаем вас на новогоднюю сказку “Маша и Витя против Диких Гитар”.  Название 

удивляет и шокирует. Кто такие Маша и Витя,  при чѐм здесь гитары? Чтобы разгадать 

тайну, надо обязательно попасть в актовый зал гимназии 25-27 декабря. 

Мария Дорман, 
Евгения Видякина 

ВИТЯ И МАША  

ПРОТИВ ДИКИХ ГИТАР 
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НОВОСТИ ИЗ СПОРТЗАЛА 

Репетиции новогодней сказки 
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ВЕРНИСАЖ ВЕРНИСАЖ 

В декабре в нашей гимназии прошло КТД «Новогодняя кампания». Самое яркое и масштабное 

мероприятие—«Новогодний Бум»: мастер-классы, конкурсы. Итогом всей новогодней кампа-

нии стала ярмарка «Новогоднее чудо». Представляем вам фотоотчет о их проведении.  

Выставка «Новогоднее чудо» 

Мастер-класс «Милая овечка» 

Мастер-класс «Новогодняя открытка» Мастер-класс «Декупаж свечей» 
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В НОВЫЙ ГОД С ДОБРЫМ 

СЕРДЦЕМ 

Н овый год-это время 
чудес и радости. Мы 

получаем подарки , радуем-
ся, проводим время в кругу 
семьи…. 

Но кто-нибудь задумы-
вался о детях из детских до-
мов? Каждый ребёнок мечта-
ет о сказке, о чудесах.  

1 декабря в гимназии 
стартовала акция «В Новый 
год с добрым сердцем», а 
основным мероприятием 
стало КТД «Новогодний 
бум»!Были проведены ма-
стер-классы, на которых уче-
ники готовили подарки для 
ярмарки. Ребята настолько  

увлеклись, что многие по-
делки приготовили и  для 
ярмарки,  и для родных. 

 Ёлочки, новогодние иг-
рушки, заколочки, серёжки, 
браслетики, снеговики, раз-
личная выпечка—всё это 
великолепие было представ-
лено на выставке «Ново-
годнее чудо» в фойе гимна-
зии в течение трёх дней. 19 
декабря в 13.45 открылась 
ярмарка. Суть ярмарки за-
ключалось в том, что на но-
вогодние поделки не было 
цен, продавцы не сдавали 
сдачу, деньги в руки не бра-
ли, а покупатель складывал 

их в ярмарочные баночки. 
Желающих приобрести одну 
и ту же поделку было иногда 
несколько, и тогда продавцы 
(совет старшеклассников), 
устраивали настоящий аук-
цион.  

Ярмарка привлекла к себе 
внимание учителей и уча-
щихся, родителей и даже 
гостей гимназии, специали-
стов департамента образова-
ния. Она стала «изюминкой» 
новогоднего настроения, 
поэтому  встреча наступаю-
щего Нового года оказалась 
такой красочной и насыщен-
ной. 

Абсолютно все поделки 
были распроданы и нашли 
своего покупателя! Все оста-
лись очень довольны. 

Многих интересовал во-
прос: "На что уйдут полу-
ченные деньги? Что вы при-
обретёте?". Отвечаем: на 
полученные деньги мы купи-
ли подарки в детский дом.  

Совет старшеклассников 
гимназии благодарит всех, 
кто готовил поделки, участ-
вовал в мастер-классах, при-
нимал активное участие в 
ярмарке, акции «Оранжевое 
настроение»!  

Алексей Корелин 

«АТЕНЕЙ» №4(4), январь 2015 года 

Пыхтина Кира Алексан-
дровна - организатор благо-
творительного движения в 
гимназии, рассказывает:«С 
момента  своего открытия 
наша гимназия активно 
участвует во всевозможных 
благотворительных акциях. 
Некоторые из них: сбор ма-
кулатуры, «Оранжевое 
настроение», помощь при-
юту для животных в Катуни-
но—уже давно вошли в тра-
диции нашего образователь-
ного учреждения, другие же 
ещё только набирают свою 
популярность. Так в конце 
прошлого года, в рамках ак-
ции «3Д», был организован 
концерт для многодетных 
семей, благодаря общим уси-

лиям проведена «Новогодняя 
ярмарка», на которой прода-
вались товары, сделанные 
самими учащимися. Ребята 
участвуют в подобных меро-
приятиях с удовольствием, 
всегда приятно видеть их 
живые, полные доброты гла-
за, слышать от них всевоз-
можные предложения и идеи 
по этому поводу. Но больше 
всего радует то, что они не 
только приняли участие в 
новогодних мероприятиях, 
но и посетили множество 
мастер-классов, повысив 
свой творческий потенциал и 
получив при этом море поло-
жительных эмоций». 

Мохотаева Наталья 
Николаевна, классный руко-

водитель 6а класса: «Я очень 
рада, что в гимназии проис-
ходят подобные перемены, 
появляются новые благотво-
рительные акции, которые 
делают этот мир добрее и 
лучше. Проведение подоб-
ных мероприятий говорит, в 
первую очередь, о сплочён-
ности и продуктивном взаи-
модействии всего организа-
ционного комитета акции».  

Рассказова Юлия Влади-
мировна, замест ит ель ди-
ректора:«Огромное спасибо 
всем за это яркое и очень 
нужное коллективное твор-
ческое дело! По результатам 
ярмарки мы выручили 22098 
рублей. На 18000 рублей мы 
приобрели настольные лам-

пы и канцелярские товары 
для детского дома №2 и 
средства гигиены и пампер-
сы для специализированного 
дома ребёнка. На остальные 
деньги - шоколад для поощ-
рения лучших учеников гим-
назии, чьи работы оказались 
самыми креативными.  

После ярмарки подошли 
ребята из младших классов и 
предложили: «А давайте  
еще ярмарку организуем!». 

Я считаю, это и есть са-
мая высокая оценка нашей 
акции «В Новый год с доб-
рым сердцем!» 

Благотворительность является неотъемлемой частью нашего учебного учреждения, что и показала проведённая в 
декабре новогодняя кампания, вызвавшая небывалый ажиотаж. 

Акция «Оранжевое настроение» 



ПОГОВОРИМ О ПРЕКРАСНОМ 

Что может быть лучше 
"живой" сказки под Новый 
год? Что может быть лучше 
 момента, когда, казалось 
бы, ты сидишь в обычном 
актовом зале школы, и вдруг 
откуда ни возьмись появля-
ются какие-то Баба-Яга, Ви-
тя, говорящая Секвойя или 
Яблоня, и все закружилось, 
завертелось... И вправду- 
ничего не может быть лучше 
предновогодней сказки, дет-
ского веселья и ощущения 
волшебства! В последние 
дни уходящего года ребята - 
театралы показали всей шко-
ле современную и смешную 

сказку под названием "Мша 
и Витя против "Диких 
Гитар". Как отметили зрите-
ли, каждый актер вжился в 
свою роль, идеальным было 
все: от цвета колготок Бабы-
Яги до грима. Также школь-
ники отдельно выделили 
мальчиков, читающих реп, 
кажется, они неплохо заря-
дили зал энергией, посколь-
ку руки зрителей, так и со-
здавали кач . Мы подошли к 
самому интересному - к но-
минантам на премию 
"Школьный Оскар". Конеч-
но, это шутка, такой 
премии не существует, но 

ничего не мешает нам, так 
называть актеров, ведь их 
талант только обретает силу, 
раскрывается, и кто знает, 
что будет впереди. Возмож-
но, лет через 10 ученица
(ученик) нашей гимназии 
выйдет на сцену за статуэт-
кой и будет благодарить 
школу за то, что когда-то 
она (он) начала свою творче-
скую деятельность с обыч-
ной роли Печки. Ладно, не 
будем придаваться фантазии, 
а продолжим. Итак, звание 
"Лучшие Актер" получает 
Илья Бадиков, кот орый 
сыграл Кощея Бессмертного, 

обладающего нечеловече-
ской харизмой.  Звания 
"Лучшая Актриса" удостои-
лась Мария Белая, исполнив-
шая роль Бабы-Яги, о костю-
мах которой до сих пор гово-
рят в школьных коридорах. 
Браво, актеры! Напоследок: 
хоть один раз в год, но все 
же пустите сказку в свой 
дом, откройте ей дверь. Мо-
жет она и не изменит вашу 
жизнь кардинально, но уж 
точно  внесет в нее по-
детски яркие краски.  

СКАЗКА, ПРИДУМАННАЯ 

ПОД НОВЫЙ ГОД 

5 «АТЕНЕЙ» №4(4), январь 2015 года 

Виолетта Милькова 

Лучшие роли Новый год у ворот 

Витя, Маша и команда удольцов 
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Есть в нашей жизни очень хорошая традиция  отмечать юбилеи - большие и маленькие, веселые и грустные. В любом случае 

празднует наша родная гимназия, а вместе с ней празднуют учителя, переступившие ее порог в 1989 году и работающие здесь по се

МЫ БЕЗ ШКОЛЫ  

«АТЕНЕЙ» №4(4), январь 2015 года 

Т атьяна Петровна, 
учитель биологии: 

«За 25 лет многое измени-
лось, прежде всего измени-
лись дети, стали раскованные 
и раскрепощенные, но жаль, 
что  менее активны в обще-
ственных делах, больше сидят 
за компьютерами и планшета-
ми, стали «качать свои права”. 

Гимназия теперь компью-
теризирована, по нажатию 
кнопки в интернете может 
быть найдена любая информа-
ция. Жизнь в гимназии изме-
нилась, появилось очень мно-
го общешкольных интересных 
мероприятий и новые формы 
работы. 

Я не  жалею, что 25 лет 
отдала нашей школе, которая 
стала мне родной. Очень хо-
чется пожелать процветания, 
творческих учителей, интел-
лектуальных учеников, пони-
мающих родителей, всяческих 
побед и достижений, добра, 
здоровья, красоты». 

Татьяна Семеновна, учи-
тель начальных классов: 

«Мне кажется, что за 25 
лет все осталось таким же хо-
рошим и уютным. Не жалею, 
что проработала именно здесь 
столько лет. Хочу пожелать 
всем нам работать в том же 
темпе. Все станет только луч-
ше, сейчас множество техно-
логий. Желательно, чтобы  
каждый класс был компьюте-
ризирован».   

Любовь Андреевна, заве-
дующая библиотекой, учи-
тель истории: 

«С 1989 года произошли 
огромные изменения в рамках 
образовательного процесса. 
Во-первых, ребята изучают 
сегодня 2 иностранных языка. 
Они получают и  дополни-

тельное музыкальное образо-
вание. В преддверии юбилея 
желаю педагогам хороших 
учеников». 

Ирина Валентиновна, 
учитель математики: 
«Школа повысила свой статус, 
появились направления по 
классам: хореографическое, 
театральное, музыкальное, 
художественное. Ребята стали 
активными, участвуют в объ-
единениях  детской организа-
ции, у нас много отрядов.  Все 
классы , отряды, учителя 
участвуют в различных кон-
курсах. Не радует только то, 
что с каждым  годом  все 
больше приходится оформ-
лять  различных бумаг и отче-
тов и мало времени остается 
на воспитательную работу с 
детьми и работу по предмету. 
Пожелания нашей гимназии: 
продолжить традиции, зало-
женные с первых дней - празд-
ники учителей, КВНы с деть-
ми, совместные выезды кол-
лектива на природу и спортив-
ные мероприятия. Конечно, 
хотелось подключить и моло-
дежь к общественной жизни». 

Николай Иванович, учи-
тель физики:  

«За 25 лет гимназия приоб-
рела своё лицо, которое отли-
чает её от других школ города. 
Очень хочется, чтоб и дальше 
она оставалась гимназией со 
своим особым имиджем и при-
влекала учеников». 

Татьяна Михайловна, 
учитель русского языка и 
литературы 
«Уже 25 лет нас объединяет, 
согревает своим теплом  доб-
рая, надёжная, верная, успеш-
ная, уютная, любимая гимна-
зия  №24. Современная гимна-
зия - это дом, который постро-

или все мы: учителя, сотруд-
ники школы, ученики, родите-
ли. Этот дом сложился из 
наших дел, талантов и стара-
ния. Каждый внёс что-то своё, 
а результаты радуют: наша 
гимназия одна из лучших в 
городе. Достаточно проли-
стать журнал архива, взгля-
нуть на списки выпускников, 
чтобы убедиться в том, сколь-
ко учащихся закончили её с 
медалью, как много победите-
лей и призёров разных этапов 
Всероссийской олимпиады 
школьников, победителей 
творческих конкурсов... Ко-
нечно, большая заслуга в этом 
и учителей. Наш коллектив - 
работоспособный, творческий, 
слаженный, целеустремлён-

ный. Нам по силам любая про-
блема, потому что мы - про-
фессионалы. Хочется верить, 
что у гимназии №24 не только 
славное прошлое, но и пре-
красное будущее. С Днём 
рождения, гимназия! С юбиле-
ем! Желаю верить в удачу, 
успеха во всём добиваться! 
Дальнейшего процветания! 
Новых достижений! Долгого 
будущего!» 

Алла Васильевна Шилко, 
учитель русского языка и 
литературы:  

«За эти годы изменилось 
многое: во-первых, сами уча-
щиеся – и это главное. Они 
стали более мотивированными 
на учёбу, гораздо сообрази-
тельней и отзывчивее. Теперь 

их приятнее учить. Во
преобразилась гимназия
прошла модернизацию, за счёт 
чего является теперь наиболее 
приспособленным для учебно-
го процесса заведением по 
сравнению с другими образо-
вательными учреждениями 
города. В
ввели школьную форму. Рань-
ше, в конце девяностых годов, 
когда я заходила в класс, то 
видела ребят в чёрных кофтах 
или кожаных куртках, что вы-
зывало у меня уныние, а сей-
час передо мной сидят краси-
вые и аккуратные ученики, 
одетые строго и достойно. 

учительский состав заезжал в 
только что построенную гим-

 

Педагогический коллектив 1 сентября 1989 года

В преддверии юбилея  в 
нашей гимназии пройдет День 
открытых дверей. Среди уче-
ников поползли различные слу-
хи о том, что будет в этот 
день. 

- По сколько минут будут  
уроки в этот день? 

- Может, так как 31 янва-

ря, по 31 минутке? 
- По 25 минут! Так как 

гимназии 25 лет! 
- А может вообще будет 25 

уроков? 
- Может никаких уроков, а 

только 25 перемен? 
- Может, вообще, учителя 

будут вести уроки? 

- А может учителя будут 
учиться у учителей.  

За разъяснениями мы отпра-
вились  к нашим вожатым 
Наталье Александровне и 
Юлии Юрьевне.  

Наталья Александровна: 
Помимо уроков в гимназии 
будут проходить различные 

мероприятия. Организаторы - 
Совет старшеклассников.  Кон-
курс- акция «Пятью  пять - 25», 
предлагаем всем учащимся в 
течение недели, с 26 по 31 ян-
варя, собрать пятерки по пред-
метам в дневник. Умнички - 
разумнички, которые принесут 
самое большое количество  «5» 

в дневнике, получат приз.  Фо-
товыставка в фойе, 
«
ных лет, а также ждем фото-
графии со смешными сюжета-
ми из школьной жизни от 
наших ребят. Утром,  31 января 
в фойе 
ма 
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большие и маленькие, веселые и грустные. В любом случае - это итог, итог прожитого отрезка жизни. И свой 25-летний юбилей 

празднует наша родная гимназия, а вместе с ней празднуют учителя, переступившие ее порог в 1989 году и работающие здесь по сегодняшний день.  

«АТЕНЕЙ» №4(4), январь 2015 года 

фессионалы. Хочется верить, 
не только 

красное будущее. С Днём 

ем! Желаю верить в удачу, 
успеха во всём добиваться! 
Дальнейшего процветания! 
Новых достижений! Долгого 

Алла Васильевна Шилко, 
учитель русского языка и 

За эти годы изменилось 

и это главное. Они 
стали более мотивированными 

тельней и отзывчивее. Теперь 

их приятнее учить. Во-вторых, 
преобразилась гимназия. Она 
прошла модернизацию, за счёт 
чего является теперь наиболее 
приспособленным для учебно-
го процесса заведением по 
сравнению с другими образо-
вательными учреждениями 
города. В-третьих,  
ввели школьную форму. Рань-
ше, в конце девяностых годов, 
когда я заходила в класс, то 
видела ребят в чёрных кофтах 
или кожаных куртках, что вы-
зывало у меня уныние, а сей-
час передо мной сидят краси-
вые и аккуратные ученики, 
одетые строго и достойно.  

Мне запомнилось,  как  
учительский состав заезжал в 
только что построенную гим-

назию, тогда в ней ещё ничего 
не было. Парты в пустые класс 
заносили военные, сапоги ко-
торых были до блеска начище-
ны гуталином. После их визи-
та в воздухе присутствовал 
характерный гуталиновый 
запах, а на полу остались чёр-
ные полосы, особенно много 
их было в моём кабинете. Ещё 
вспоминаю самую первую 
коричневую доску, которую 
также принесли в тот незабы-
ваемый день. Своей гимназии 
я желаю профессиональных, 
творческих, амбициозных учи-
телей и учеников, достойных 
своих педагогов. Чтобы они 
подходили к ним и говорили 
слова благодарности, какие 
говорят мне прошлогодние 

выпускники девятого класса: 
«Алла Васильевна, мы так 
часто вспоминаем ваши пре-
красные уроки литературы». 

Мне всегда хочется рабо-
тать в таком прекрасном учеб-
ном заведении с замечатель-
ными  ребятами и чудесными 
учителями». 

Лариса Васильевна, учи-
тель математики:  

«Во-первых, изменилось 
поколение детей. Вообще ме-
няется поколение. Во-вторых, 
школа всегда меняется! В-
третьих, изменилось количе-
ство человек в классах. Пом-
ню, раньше было по сорок 
человек. Гимназии — процве-
тания, талантливых учеников, 
современных учителей!» 

Вера Михайловна, учи-
тель технологии:  

«Прежде всего изменились 
люди. Меняется поколение. 
Как говорится: «Люди творят 
историю»! 

Ежегодно девочки нашей 
гимназии принимают участие 
в различных конкурсах моде-
лей. В мае 2013-ого года про-
ходил областной конкурс, в 
котором принимала участие 
Аня Морева из 9 «Б» класса. 
Гран-при был приятной 
неожиданностью как и для 
ученицы, так и для учителя. 

Пожелания нашей гимна-
зии- строки из стихотворения 
Маяковского:  

«Светить всегда, светить 
везде, до дней последних до 
конца, светить —и никаких 
гвоздей! Вот лозунг мой —и 
солнца!» Процветания нашей 
гимназии! Учиться, учиться и 
ещё раз учиться! 

Наталья Николаевна, 
учитель русского языка и 
литературы: 

«25 лет -это большой срок 
для школы. За это время мы 
сменили множество названий 
нашего учреждения, хотя от 
этого не менялся смысл работы 
учителя. Огромные изменения 
произошли в обществе, и, есте-
ственно, мы ощущаем их и в 
гимназии. Сегодня это совре-
менная школа с 3 кабинетами 
ИКТ, это огромные возможно-
сти, это хорошая информиро-
ванность. 25 лет назад ничего 
этого не было, но учителя и 
тогда работали, причём работа-
ли замечательно. Наша школа 
всегда славилась своими учи-
телями и учениками, и я очень 
рада, что за 25 лет это не изме-
нилось 
Самые большие сожаления я 
испытывала, когда расстава-
лась с людьми, которые были 
мне близки. Уходили учителя, 
заканчивали учёбу ребята». 

Александра Андреевна, 
учитель русского языка и 
литературы: 

«За эти годы много произо-
шло изменений в гимназии. Во
-первых, изменились ученики, 
они стали умнее, талантливее, 
добрее. Во-вторых, работать 
стало интереснее с оснащени-
ем гимназии компьютерами, 
мультимедиа. Интересных и 
смешных случаев за 25 лет 
было большое количество. Вот 
один из них, девочка составила 
предложение со словом гори-
зонт: «Мама купила новый 
горизонт». Я никогда не сожа-
лела о выбранной профессии 
учителя и благодарна коллегам 

за помощь и поддержку». 

ЖИТЬ НЕ МОЖЕМ 

Педагогический коллектив 1 сентября 1989 года 

Алексей Карелин 

Крылова Александра 

- 
Совет старшеклассников.  Кон-

», 
предлагаем всем учащимся в 
течение недели, с 26 по 31 ян-
варя, собрать пятерки по пред-

- 
разумнички, которые принесут 

«5» 

в дневнике, получат приз.  Фо-
товыставка в фойе, 
«Школьный архив» - фото раз-
ных лет, а также ждем фото-
графии со смешными сюжета-
ми из школьной жизни от 
наших ребят. Утром,  31 января 
в фойе - праздничная програм-
ма «Добро пожаловать». Наши 

танцоры порадуют разными 
современными танцевальными 
течениями: салса, румба, ча-ча-
ча, хип-хоп. Так что 31 января  
обещает быть жарким и запо-
минающимся  

Юлия Юрьевна: В этот 
день гимназия открывает свои 
двери для  родителей, им  

представится  возможность 
встать на одну ступеньку вме-
сте с детьми. Кто - то вспомнит 
свое школьное детство, кто - то 
лучше начнет понимать своего 
ребенка. Родителям будет ин-
тересно посмотреть, чем зани-
маются дети на уроках и пере-
менках, получить ответы на 

интересующие вопросы. Хо-
чется, чтобы это мероприятие 
стало еще одной хорошей тра-
дицией нашей гимназии. ! 

Алина Одоева 
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 Нашей гимназии 25! Море цветов, поздравительные открытки, газеты с фотографиями  

выпускников разных лет. Всё это будет на юбилейном концерте 7 февраля в АГКЦ. 

А сейчас в гимназии полным ходом идет подготовка: репетиции, оформление книги «Юбилей 

гимназии», «малыши» колдуют над своими презентациями, а директор ищет спонсоров. 

ЮБИЛЕЙ ШАГАЕТ 
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Д авайте познакомимся 
с ведущими юбилей-

ного вечера. Ими стали Белов 
Иван Александрович - ди-
ректор гимназии, Илья Воло-
китин -ученик 11 а класса, 
Елизавета Герасимовская – 
ученица 8а класса, Екатерина 
Власова- ученица 7а класса.  

Иван Александрович. 
«На предстоящем юби-

лейном концерте мне доста-
лась ответственная роль ве-
дущего. Конечно, это будет 
интересная работа, а также 
она послужит  дополнитель-
ным опытом. Я считаю, это 
мероприятие будет интерес-
но для всех, потому что вы-
пускники встретятся, вспом-
нят чудесные школьные го-
ды.  Для гостей юбилей это 
надолго останется в памяти.  
Мне бы хотелось, чтобы при-
шли все учителя, наши вы-
пускники и учителя – ветера-
ны, которые отдали  школе 
много лет самоотверженного 
труда и оставили здесь ча-
стичку своей души». 

Елизавета  

Герасимовская 
«Когда меня пригласили 

на роль ведущей, я испытала 
и волнение, и радость. А по-
том пришло осознание того, 
что это большая ответствен-
ность. Ведь важно уметь 
сориентироваться в непред-
виденной ситуации. В кон-
церте задействовано много 
людей, проводится большое 
количество репетиций. Я 
надеюсь, никто не будет 
разочарован. Не знаю, кем я 
буду работать в будущем, но 
это событие надолго останет-
ся в моей памяти. И если бы 
у меня появилась возмож-
ность пригласить кого угодно 
на этот концерт, мне было бы 
очень приятно увидеть в зри-
тельном зале мою первую 
учительницу по скрипке, Ер-
шову Любовь Андреевну. 
Именно она впервые вывела 
меня на сцену, научила дер-

жаться перед публикой, при-
вила любовь к классической 
музыке». 

Илья Волокитин. 
«Школа для меня за это 

время стала вторым домом. 
Здорово, что я успеваю за-
стать такой замечательный 
праздник!  Очень радует, что 
мне доверили такую ответ-
ственную роль. Это большая 
честь- вести юбилейный кон-
церт, где будут присутство-
вать все учителя нашей гим-
назии, почетные гости, вете-
раны, родители. И я с огром-
ным удовольствием исполню 
роль одного из ведущих на 
таком важном для нас и для 
Вас событии. А будь у меня 
такая возможность- пригла-
сить кого угодно на концерт- 
я бы пригласил первого ди-
ректора нашей школы Ларио-
нова Петра Ивановича и пер-
вых учителей. Именно они 
являются первооткрывателя-
ми школы и вдохновителями 
всех экспериментов».  

Екатерина Власова 
«Для меня роль ведуще-

го—это большая ответствен-
ность. Я постараюсь выло-
житься на все 100%. Юбилей 
будет интересен всем без ис-
ключения. Родителям, вы-

пускникам, всем сидящим в 
зрительном зале запомнятся 
яркие номера, приготовлен-
ные творческими коллектива-
ми гимназии, ведь программа 
получилась очень интересная 
и необычная. Мне всё очень 
нравится. Я бы очень хотела 
увидеть свою маму среди си-
дящих в зале зрителей, хочу, 
чтобы она гордилась мной». 

Репертуар 
Для начала ответим на во-

прос, что такое репертуар. 
Репертуар - это программа 
выступлений на концерте. 
Расставить номера в нужном 
порядке очень сложно, ведь 
необходимо учесть несколь-
ко моментов: возможно, в ка-
ких-то номерах заняты одни 
и те же исполнители, значит 
им нужно дать возможность 
отдохнуть и переодеться.  
Еще необходимо отобрать 
лучшие номера, чтобы зри-
тель в зале не заскучал. Заме-
ститель директора по воспи-
тательной работе Юлия Вла-
димировна от вет ила на все 
интересующие меня вопро-
сы: “Репертуар будет доста-
точно разнообразным: музы-
кальные композиции от во-
кально-эстрадной студии 
«Созвездие» ( руководитель 

Никитина Т.С.); яркие, а по-
рой и очень душевные номе-
ра от хореографического кол-
лектива 
«MAXIMUM» (руководитель 
Алферов М.С.); песни от хо-
ра «Созвучие» (руководители 
Тихомирова О.Б., Уборцева 
И.Г., концертмейстер Голо-
вина Е.Ю.); специально для 
выпускников вальс от студии 
бальных танцев «Дуэт» ( ру-
ководитель Бохонько Н.Ю.). 
В концерте занято большое 
количество учащихся, поэто-
му все секреты раскрывать не 
буду, приходите на юбилей-
ный вечер и сами всё увиди-
те!» 

Теперь о билетах! 
Мы все знаем: чтобы пой-

ти в театр или кино, нам нуж-
но приобрести билет. С це-
лью  узнать информацию о 
том, как распространяются 
билеты на концерт, я отпра-
вилась заведующей хозяй-
ственной частью Людмиле 
Николаевне, но ее на месте 
не оказалось. Тогда я обрати-
лась к нашему бухгалтеру 
Наталье Борисовне, которая 
предоставила всю интересу-
ющую информацию.  

Итак, цена билета на кон-
церт 250 рублей и не зависит- 
первый это ряд или двадцать 
третий. Половина билетов 
уже раскуплена. Активно по-
купают билеты родители уча-
щихся гимназии. Выпускни-
ки тоже проявляют желание 
встретиться со своими одно-
классниками на вечере. А вы 
приобрели билет? Если нет, 
то тогда успевайте это сде-
лать. Напоминаем, юбилей-
ный концерт будет прохо-
дить в зале АГКЦ 7 февраля 
в 15 часов. 

Юлия Гуторова 

???????????????????????????????????? 

Билеты на концерт 
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Патриотическое объединение готовится к юбилею 

Сводная репетиция номера «Мы дети солнца» 

Репетиция номера «Город детства» 

Фоторепортаж от Футчик Славы 
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ОЛИМП 

СПОРТ—ЭТО ЖИЗНЬ 

Левый спортзал. 
Слово флорбол англий-

ское (floor - пол, ball - мяч) и 
буквально обозначает «игра 
в мяч на полу», а если ска-
зать точнее, то это хоккей 
в зале и напоминает больше 
всего хоккей с шайбой.  Тот 
же состав игроков на поле, 
те же комбинации, техниче-
ская подготовка. Та же 
клюшка, только пластмас-
совая, то есть намного лег-
че. И не надо учиться сто-
ять на коньках. Таким видом 
спорта каждый может за-
ниматься – и ребенок, и 
взрослый, поэтому эта игра 

так привлекательна и попу-
лярна. 

В 2000 году большие эн-
тузиасты этого одного из 
самых молодых в стране 
игровых видов спорта, пре-
подаватели физической 
культуры школы Власов 
Александр Михайлович и 
Климчик Александр Алек-
сандрович увлекли  флорбо-
лом своих первых воспитан-
ников. «Во-первых, сама 
игра очень интересная. Во-
вторых, не требует больших 
материальных затрат: кроме 
клюшки, кед и формы боль-
ше ничего не требуется. И, 

конечно, привлекло и то, что 
это молодой вид спорта»,- 
рассказывают тренеры. В 
2018 году у ребят есть шанс 
попасть на Олимпийские 
игры. 

На сегодня  в школе тре-
нируются три команды по 
флорболу: команда 2000-
2001 г.р, 2004-2005 г.р. и 
команда первоклассников, 
2007 г.р., что особенно раду-
ет.  

 «Высшая лига» - неодно-
кратные победители и призе-
ры крупнейших областных и 
российских турниров: 
«Русская осень» в 

г.Фрязино, «Золотая клюш-
ка» в Гатчине Ленинград-
ской области, «Кубок Uni-
hoc». 

Команда мечтает поехать 
на международный турнир в 
Великий Новгород, где пла-
нируется участие команд из 
Швеции, Сербии и Респуб-
лики Крым. Главный приз – 
годовой запас мячиков! 

В этом году наши флор-
болисты будут отмечать 
свой 15- летний юбилей. 
Пожелаем им дальнейших 
побед! 

В одном зале мы побыва-
ли, но залов-то у нас два 
Отправляемся в правый зал. 

Угадайте, о какой игре 
идет речь. Итак, вопрос. 
Известный игровой вид 
спорта, в правилах которого 
только в 1996 году разреши-
ли касаться мяча любой ча-
стью тела, а не только 
«всем, что выше пояса», как 
раньше. Конечно же, это 
волейбол - самая популярная 
игра среди ребят у нас в 
гимназии. И совсем скоро 
наши спортсмены примут 
участие в первенстве Ок-
тябрьского округа. За по-

дробностями я пошла к 
участнице турнира – Дарье 
Ерпулевой и тренеру коман-
ды по волейболу Мижигур-
ской Светлане Алексан-
дровне. 

Корр.: -Как вы готови-
тесь к первенству? 

Дарья: -Игры будут про-
ходить в конце января. Ско-
рее всего, со следующей 
недели. Мы готовимся на 
тренировках. Пробуем иг-
рать с различной расстанов-
кой. 

Корр.: -Как ты чувству-
ешь себя перед первен-
ством? 

Дарья: -Это событие я 
очень жду, но волнуюсь. Все
-таки последний год и хочет-
ся выиграть! 

Корр.: Светлана Алек-
сандровна, кто будет при-
нимать участие в первен-
стве? 

-От нашей гимназии бу-
дут выступать 3 команды: 
старшие девушки, младшие 
девушки и старшие юноши. 
В команде старших  высту-
пят несколько девушек из 
старого состава - это Алина 
Богомолова, Дарья Ерпу-
лева и Арина Игнатова, а 
также и новые участницы: 

Наталья Пономарёва, По-
лина Иванова, Лилия 
Прокшина и Алина Федо-
тьева. Игры будут прохо-
дить в нашей школе, а финал 
в школе № 10. 

Как мы убедились, бурно 
течёт спортивная жизнь 
нашей гимназии. Впереди 
много конкурсов и чемпио-
натов. И мы, юнкоры школь-
ной газеты, хотим пожелать 
нашим спортсменам удачи и 
побед! 

Спорт – неотъемлемая часть жизни школьников, поэтому нельзя обойти вниманием по-

любившиеся нашим гимназистам виды спорта. Итак, мы отправляемся в спортзал,  

где тренируются наши спортсмены. 

Вероника Боровикова 

и Максим Филатов  

Волейбольные страсти Вперёд! К победе! 


